

DESDE HACE AÑOS ESTAMOS ASISTIENDO A UN ATAQUE SISTEMÁTICO Y ORGANIZADO CONTRA LOS SERVICIOS PÚBLICOS, PRODUCIENDO LA REDUCCIÓN Y EL DESMANTELAMIENTO DE LOS MISMOS

Los Servicios Públicos realizan una labor primordial en áreas tan esenciales como Sanidad, Educación, Servicios Sociales, Dependencia, etc. Son un derecho ciudadano conquistado y un pilar fundamental del Estado de Bienestar, como factor de igualdad, de cohesión social y de solidaridad.

La privatización y recortes de los servicios públicos destruyen empleo, deterioran su calidad, quiebran la igualdad de oportunidades y ponen en cuestión la universalidad de las prestaciones públicas.

RECORTES EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN LA COMUNIDAD DE MADRID



Pérdida de 3.000 profesores, el 9,4% de la plantilla. Resintiéndose especialmente los programas y tareas de mayor contenido social y compensador. Aumento de número de alumnos por aula con la pérdida de calidad que ello implica. Desregulación de la educación infantil 0-3 años.

El ahorro conseguido con el incremento de horas y la reducción de plantilla no ha sido superior a los ingresos per-

didos en desgravaciones fiscales a las familias que llevan a sus hijos a la enseñanza privada, incremento del presupuesto para educación concertada y la cesión de parcelas de suelo público a centros concertados. Hay dinero para la escuela concertada. Para la pública no.

La educación no es un gasto que se pueda recortar con el pretexto de la crisis económica. Es la mejor inversión de futuro que la sociedad tiene a su alcance.

Leyes como la L.O.E. o el Plan Bolonia han mercantilizado la educación.

LA POLÍTICA SANITARIA DE LA COMUNIDAD DE MADRID ESTÁ EN LOS ÚLTIMOS LUGARES DEL ESTADO EN CUANTO A GASTO POR HABITANTE.



Han aumentado de forma continua las derivaciones a la sanidad privada de todos aquellos servicios que se consideran económicamente rentables, lo que ha permitido la aparición de un sector privado preparado para parasitar al sector público. Este déficit de financiación, junto con el incremento

poblacional y la reducción real de plantillas, ha generado un deterioro asistencial que cualquier ciudadano puede observar y sufrir en los hospitales y centros sanitarios de nuestra Comunidad.

La Ley 15/97 de Nuevas Formas de Gestión en Sanidad, abrió el camino legal que permitía transformar el sector público sanitario en un mercado, desarrollada en el ámbito madrileño con la Ley de Ordenación Sanitaria de la Comunidad de Madrid (LOSCAM).

ESPAÑA EN EL FURGÓN DE COLA EN GASTO PÚBLICO DE LA EUROZONA



Los partidarios de los recortes y privatizaciones sostienen que estos son necesarios. Argumentan que para reducir el déficit es preciso reducir gasto público.

El Gobierno dice que nuestro problema es el gasto público, pero esta afirmación no se sostiene. España se sitúa en el furgón de cola en gasto público de la Eurozona, por lo tanto, el déficit público no está creciendo por un excesivo gasto sino por la falta de ingresos.

En España la principal fuente de ingresos son los impuestos. Se han eliminado o reducido los impuestos que afectaban a las rentas más altas, (Patrimonio y Sucesiones). Las rentas del capital ya no están sujetas a progresividad. El tipo efectivo de IRPF que abonan las rentas más altas se ha reducido más de 18 puntos en los últimos 15 años. Las grandes empresas tributan menos de un 10% sobre sus beneficios, un porcentaje muy inferior a lo que aportamos los trabajadores y las pequeñas empresas. Los impuestos son soportados fundamentalmente por los trabajadores.

Las empresas públicas que generaban beneficios ya están privatizadas o las quieren privatizar. Quieren privatizar el Canal de Isabel II a pesar de generar unos beneficios anuales que rondan los 100 millones de euros.

Los Estados tienen recursos, pero no los recogen. Con todo ello se desmantela el estado de bienestar dejando paulatinamente la gestión de las pensiones, sanidad, educación, vivienda, creación de empleo... en manos de los mercados controlados por el poder financiero.

La banca en España tuvo unos beneficios en el 2011 de 8.295 millones de euros. Mientras tanto, hay más de cinco millones de trabajadores desempleados, más del 20% de la población está por debajo del umbral de la pobreza y diariamente 175 familias son desahuciadas de sus hogares por los bancos.

Frente a dichos recortes la Plataforma por la Defensa de los Servicios Públicos de la Comarca del Henares queremos manifestar:

1. La crisis, que ha sido generada por el poder financiero y las políticas neoliberales no puede ni debe servir de modelo para desmantelar el Estado Social conquistado por los trabajadores.
2. Existen otras formas de salir de la crisis de forma justa y equitativa.
3. El Estado de Bienestar que garantiza la enseñanza, sanidad, dependencia y derecho al trabajo, deben ser prioritarios a la hora de tomar cualquier decisión política que los afecte, salvaguardando la gestión pública y directa de los mismos por ser esenciales para nuestra sociedad.
4. Debemos evidenciar esta situación mediante la movilización social, que determine claramente la oposición a las medidas adoptadas.

Esta plataforma la componen:

HOAC Comité Oscar Romero PCE UJCE Comité Ernesto Guevara
IU-Alcalá, Torrejón y Coslada Coor. RAUU Coslada RU. Parque Henares-San Fernando
Aso. Profesores de Alcalá RRCO-Coslada FAPA-Alcalá CONFAPPA CGT-Henares
PSOE-Alcalá y Villar del Olmo CCOO-Henares Cooperación Uerde UGT-Henares
Aso. Cultural ADAC RU. Jarama (San Fernando) RU. Centro -San Isidro (Alcalá)
JJSS-Alcalá Asamblea 15-M Alcalá Plataforma Sanidad de Alcalá
Plataforma Sanidad Torrejón Coor. RAUU Alcalá

Plataforma en Defensa de los SERVICIOS PÚBLICOS de la Comarca del Henares.

NO + RECORTES

ACUDE ALA
MANI
FESTA
CION

22 JUNIO
20:00H /

ALCALÁ DE HENARES.
DE ESTACIÓN
RENFE A
PLZ. CERVANTES



Plataforma en Defensa de los SERVICIOS PÚBLICOS de la Comarca del Henares.